

opusdei.org

Sans séquelles

R. A., Mexique

13 juin 2013

J'aimerais vous faire part de la faveur que saint Josémaria m'a faite il y a déjà un certain temps.

Il y a 27 ans, mon troisième, un bébé de trois mois, a été hospitalisé à Monterrey pour une bronchopneumonie compliquée par un arrêt cardiaque. Admis en soins intensifs, il ne semblait pas reprendre. Je le voyais très mal. Au bout d'un jour d'hospitalisation, le

médecin nous a informés, mon mari et moi, qu'il avait de nombreuses complications qui mettaient sa vie en danger. C'était un jeune docteur qui nous a demandé si nous étions catholiques. Suite à notre réponse affirmative, il nous a donné une image de celui qui n'était à l'époque que le Serviteur de Dieu, Josémaria Escriva, afin que nous le priions.

En quittant cette unité de soins nous nous sommes rendus à l'église d'en face pour le faire. Le lendemain matin, ce docteur nous a reçus à 6h du matin pour nous dire que l'enfant avait passé une bonne nuit et qu'il reprenait vite de sorte que si cela évoluait toujours dans ce sens, il serait vite placé dans un service normal. Mon fils s'en est sorti sans séquelles le 29 décembre. J'attribue cette faveur à saint Josémaria que je continue toujours de prier.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/sans-sequelles/](https://opusdei.org/fr-fr/article/sans-sequelles/)
(2 août 2025)